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REQUERIMENTO 

EMENTA: Ao Prefeito, solicitando informações sobre andamento dos estudos 

visando a implantação de postes com luminárias e asfaltamento de via do Bairro do 

Beira Rio. 
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Vereador Felipe César 
Presidente 

REQUEIR0à Mesa, consultado o Egrégio Plenário desta Casa de Leis, que seja 

oficiado Ao Prefeito, solicitando informações sobre andamento dos estudos visando a 

implantação de postes com luminárias e asfaltamento de via do Bairro do Beira Rio. 

Faço esta solicitação, pois tenho recebido questionamentos por parte dos moradores da 

Travessa Duque de Caxias, que aguardam por estas benfeitorias que melhora qualidade 

de vida dos moradores e traz mais segurança ao local. 

Dr. Francisco Romano de Oliveira,15 de Outubro de 2015. 

Vereador ?ônio Alves da Silva 

Toninho da Farmácia 
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